

Vereine

Verein Adlerbus Frenkendorf

Rückblick auf 2012

Nach einer Probezeit vom Februar bis Ende April wurde der Betrieb des neuen Adlerbusses vom Mai bis Dezember weiter geführt. Vom Februar bis Dezember 2012 fuhr der Adlerbus am Dienstagnachmittag und am Freitagmorgen jeweils drei Touren nach einem vorgegebenen Fahrplan.

Folgende Route wurde befahren:

Heim Eben Ezer–Schauenburgerstrasse–Prattlerstrasse–Brunnmattstrasse–Erlistrasse–Rebackerweg–Adlerfeldstrasse–Kirschgartenstrasse–Gassackerweg–Hauptstrasse–Liestalerstrasse–Einkaufszentrum COOP–Einkaufszentrum Migros.

Start ist beim Heim für begleitetes Wohnen im Alter Eben-Ezer jeweils um 14.00, 15.00 und 16.00 am Dienstagnachmittag und um 09.00,



10.00 und 11.00 am Freitagmorgen. Die Rückfahrt in umgekehrter Reihenfolge startet ab Einkaufszentrum Migros jeweils um 14.30, 15.30 und 16.30 am Dienstag und um 09.30, 10.30 und 11.30 am Freitag.

Vom Februar bis Dezember 2012 wurden an 82 Tagen total 2920 km gefahren und dabei insgesamt 1034 Personen befördert. Der vom Eben-Ezer gemietete Kleinbus kann 6 Personen mitnehmen und wird von einer Chauffeuse und von sieben Chauffeuren freiwillig und unentgeltlich abwechslungsweise gefahren.

Ausblick 2013

Der Vorstand des Vereins Adlerbus Frenkendorf beabsichtigt den Betrieb auch im Jahre 2013 weiter zu führen. Die Chauffeure und die Chauffeuse sind bereit, weiterhin unentgeltlich zu fahren. Der Verein Adlerbus konnte sich am Weihnachtsmarkt 2012 an einem Gemeinschaftsstand mit dem Eben-Ezer vorstellen. Er bedankt sich an dieser Stelle für die zahlreichen Spenden und fühlt sich mit diesem positiven Echo bestätigt und anerkannt.

Wir hoffen, dass sich noch einige weitere Vereinsmitglieder finden werden. Die Mitgliedschaft berechtigt zum Mitfahren während des ganzen Jahres 2013. Bitte melden sich bei Herrn Theo Haug, Frenkendorf, Telefonnummer 061 901 31 46.

Wir wünschen allen Einwohnern und Einwohnerinnen ein glückliches neues Jahr 2013.

Verein Adlerbus Frenkendorf



56. Nationale Brieftauben-Ausstellung Samstag /Sonntag, 19./20. Januar 2013 Schulanlage Egg in Frenkendorf

400 der schönsten und besten Brieftauben der Schweiz werden zur Schau gestellt.

Öffnungszeiten: Samstag: 10.00–19.00, Sonntag: 9.00–16.00 Uhr

Durchgehend warme Küche, schöne Tombola

Am Samstag

Grosser Unterhaltungsabend ab 20.00 Uhr im Saal Wilder Mann, Frenkendorf

Für Unterhaltung sorgt das «Musiktrio Sternberg»

Ausstellung und Unterhaltungsabend **Eintritt frei für Jedermann!**

Freinacht bis 02.00 Uhr

Es ladet herzlich ein:

Der Brieftaubensportverein Frenkendorf